



# ESSENCE COUTURE

Balenciaga dévoile sa collection de parfums dans la lignée de la fragrance Le Dix, imaginée par le créateur espagnol en 1947. Redécouverte dans les archives, cette dernière inspire les nouvelles essences jusque dans leurs flacons et leurs coffrets, comme patinés par le temps. Si Le Dix, mariage puissant d'iris, de feuilles de violette et d'encens, renaît dans une nouvelle écriture, neuf autres nouveaux jus l'accompagnent. Inspirés par le fondateur de la maison, Cristóbal Balenciaga, No Comment (en hommage à sa discréction face à la presse) ou encore Guetaria (du nom de son village de naissance) allient la tradition de la haute parfumerie française à l'incroyable modernité qu'a su tutoyer la griffe au fil des années. • J.F.



PHOTO S.S. P.

